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Montréal,	mardi	le	12		septembre	2017																																																															

Procès-verbal 
de la réunion du conseil d'administration (C.A.) de l'AEEPEP - UQÀM 

Membres	 du	 conseil	 d'administra2on	 :	 Nicolas	 Mone8e	 (Président	 et	 Représentant	 de	 la	
cohorte	 2015;	 2e	 année),	 Yoann	 Deraîche	 (Trésorier),	 Raphaëlle	 Moquin-Carle	 (Secrétaire),	
Gabriel	Cadieux-Duval	 (Vice-président	aux	affaires	 socioculturelles	1),	May-Elie	Robillard	 (Vice-
présidente	aux	communicaQons),	Maude	Normandeau	(Vice-présidente	aux	affaires	internes	et	
académiques),	 Simon-Pierre	Mercille	 (Représentant	 de	 la	 cohorte	 2016;	 1re	 année),	 Sandrine	
Beauchamps	(Représentante	de	la	cohorte	2014;	3e	année),	Kayla	Carneiro	(Représentante	de	la	
cohorte	2013;	4e	année).	

En	écriture	régulière	:	proposiQon.  

En	italique	:	sujets	à	discussion,	pistes	de	réflexion.	

0.	Ouverture	

Simon-Pierre	propose	l’ouverture	du	C.A.	à	17h35.	
Maude	appuie.	
Adoptée	à	l’unanimité.	
0.1	Constata1on	des	présences		
Simon-Pierre,	Emmanuelle,	Nicolas,	Maude,	May-Élie,	Gabriel,	Sandrine,	Raphaëlle,	Yoann	

0.2	Modéra1on	du	C.A.	
PROPOSITION	:	Que	Nicolas	soit	modérateur	du	C.A.	
	 Simon-Pierre	propose	
	 Nicolas	appuie	
Adoptée	à	l’unanimité	

0.3	Modifica1on	et	adop1on	de	l'ordre	du	jour	
PROPOSITION	:	Que	l’ordre	du	jour	soit	adopté	tel	que	présenté.	
	 Nicolas	propose	
	 Maude	appuie	
Adoptée	à	l’unanimité	

0.4	Adop1on	des	procès	verbaux	(P.V.)	du	29	août		2017	
PROPOSITION	:	Que	le	P.V.	du	29	août	soit	adopté	tel	que	présenté	sur	la	page	Facebook	de	
l’AÉÉPEP.	
	 Raphaëlle	propose	
	 Nicolas	appuie	
Adoptée	à	l’unanimité	
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1.	Présidence		

1.1	AG	d'élec1on	
	 1.1.1	Emplacement	et	organisa1on	
PROPOSITION	:	Que	Simon-Pierre	et	May-Élie	s’occupent	de	la	vérificaQon	des	membres	et	
soient	présents	au	local	N-M510	vers	16h30	pour	vérifier	le	local.	

Nicolas	propose	
	 Maude	appuie	
Adoptée	à	l’unanimité	

	 1.1.2	Modifica1on	des	Règlements	généraux		
Nous	discutons	des	modifica1ons	proposées.	

PROPOSITION	:		S’il	advient	une	impossibilité	de	s’entendre	sur	un	sujet	donné	entre	la	
responsable	des	finissants	et	la	représentante	de	4e	année	et	que	le	problème	n’est	pas	résolu	
en	comité,	alors	la	problémaQque	sera	tranchée	par	un	vote	à	majorité	simple	au	C.A.	

Yoann	propose	
	 May-Élie	appuie	
AMENDEMENT	:		Que	la	principale	soit	modifiée	:	«	Si	jamais	il	y	a	discenssion	dans	un	des	
comités	(suite	à	un	vote	et	qu’il	n’y	a	pas	une	majorité),	la	personne	qui	est	responsable	de	ce	
comité	est	responsable	de	trancher».	
	 Nicolas	propose	
	 Raphaëlle	appuie	
Procédure	de	vote	
	 Amendement	est	mis	en	dépôt		

Retour	sur	la	proposiQon	principale	telle	qu’amendée	une	fois	et	qui	va	comme	suit	:		
S’il	advient	une	impossibilité	de	s’entendre	sur	un	sujet	donné	entre	la	responsable	des	
finissants	et	la	représentante	de	4e	année	et	que	le	problème	n’est	pas	résolu	en	comité,	alors	la	
problémaQque	sera	tranchée	par	un	vote	à	majorité	simple	au	C.A.	
Procédure	de	vote	
	 ProposiQon	ba8ue	à	majorité	

PROPOSITION	:		Qu’on	me8e	la	carte	bancaire	au	nom	du	responsable	des	finissants	et	que	ce8e	
personne	soit	signataire	du	compte	finissants.	

Nicolas	propose	
	 Yoann	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	

PROPOSITION	:		Que	le	représentant	de	4e	année	soit	responsable	du	chéquier	et	signataire	du	
compte	finissants.	
	 Nicolas	propose	
	 Maude	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	
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PROPOSITION	:		Qu’on	nomme	3	personnes	pour	faire	une	révision	de	la	féminisaQon	des	
Règlements	généraux	:	Emmanuelle,	May-Élie,	Sandrine.	
	 Emmanuelle	propose	
	 Nicolas	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	

1.2	Permanences	
Voici	les	prochaines	permanences	au	local	de	l'asso,	entre	12h45	et	13h45	:	
Mercredi	13	sept.	:	Raphaëlle		
Jeudi	14	sept.	:	Nicolas	
Jeudi	21	sept.	:Maude	
Vendredi	15	:	sur	demande	
Vendredi	22	:	Gabriel	
Lundi	18	et	25	sept.	:	Sandrine	
Mardi	26	sept:	May-Élie	&	Gab	

1.3	Intégra1on	des	nouveaux	membres	du	C.A.	
PROPOSITION	:		Que	l’intégraQon	des	membres	exécuQfs	se	fasse	au	prochain	C.A.		
	 Maude	propose	
	 Raphaëlle	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	

PROPOSITION	:		Qu’on	fasse	une	pause	de	7	minutes	de	19h18	à	19h25	
	 Raphaëlle		propose	
	 Sandrine	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	 	 	

2.	Trésorerie	

2.1	Suivi	des	co1sa1ons	
2.2	Assurances	
CONSIDÉRANT	QUE	:	nous	avons	fort	potenQellement	un	déficit	budgétaire	à	cause	des	
assurances	non	payées	de	l'années	2015-2016	;	
PROPOSITION	:		Qu’on	essaie	d’augmenter	les	revenus	des	soupers	vins	à	volonté	et	de	diminuer	
les	dépenses.	
	 Yoann	propose	
	 Gabriel	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	

PROPOSITION	:		Que	les	membres	de	l'exécuQf	payent	la	moiQé	du	prix	du	billet	vin	à	volonté	en	
automne	2017	et	hiver	2018	afin	de	générer	plus	de	revenus.	
	 Yoann	propose	
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	 Raphaëlle	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	

2.3	Compte	Desjardins	finissants	

2.4	Remboursements	
Emmanuelle	remet	les	factures	liées	aux	ini1a1ons	au	trésorier;	
May-Élie	remet	la	facture	d’Annie	de	l'ini1a1on	au	trésorier.	

3.	Secrétariat	
3.1	Courriers	
Raphaëlle	remet	un	courrier	publicitaire	à	Sandrine	pour	les	finissants.	

4.	V.P.	aux	affaires	internes	et	académiques	
Rien	à	signaler	

5.	V.P.	aux	affaires	socioculturelles	

5.1	5@7	
CeVe	année,	ils	se	passeront	tous	au	vieux	St-Hubert.	Pour	le	cocktail	de	passa1on,	
excep1onnellement	il	se	1endra	de	7	@9h,	au	vieux	St-Hub.	
5.2	Carnaval	
Nous	devons	parler	des	évènements	à	nos	collègues.	
5.3	Septemberfest	
La	vente	des	billets	est	commencée,	et	nous	devons	en	vendre!	Il	faut	penser	à	ne	pas	inviter	
d’amis	au	local	de	l’asso	en	période	de	vente	de	billets.		
5.4	Bye	Manu	
Emmanuelle	Boisvert	nous	a	remis	sa	leVre	de	démission	après	le	dernier	C.A.	(29	août	2017).	
Nous	officialisons	sa	démission.	

PROPOSITION	:		Que	les	clés	d’Emmanuelle	soient	remises	à	Gabriel	et	que	Gabriel	soit	en	
charge	de	les	reme8re	au	prochain	responsable	aux	acQvités	socioculturelles.	
	 Nicolas	propose	
	 Yoann	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	
Emmanuelle	remet	ses	clés	à	Gabriel.	

6.	V.P.	aux	communica1ons	
6.1	Cotons	ouatés		

PROPOSITION	:		Que	May-Élie	prenne	connaissance	des	différentes	offres	concernant	les	cotons	
ouatés	et	qu’elle	contacte	les	différentes	associaQons	pour	prendre	des	ententes	avec	elles.	
	 Nicolas	propose	
	 May-Élie	appuie	
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ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	

6.2	T-shirts	
May-Élie	s'engage	à	faire	l’inventaire	des	T-shirts	et	des	cotons	ouatés	avant	la	prochaine	
commande.	
6.3	Pub	événemen1el	de	l’ADEESE	
May-Élie	va	faire	la	publica1on	du	Septemberfest	sur	les	pages	de	cohortes.	

7.	Représentants	de	cohorte	
	 7.1	Représentant	de	première	année	
Tout	va	bien!	
	 7.2	Représentant	de	deuxième	année	
Nicolas	nous	partage	le	ques1onnement	d'un	groupe	concernant	l’entente	d’évalua1on	dans	le	
cours	DDD2210.	
	 7.3	Représentante	de	troisième	année	
Ça	roule.	

8.	Discussion	générale	
Nous	discutons	de	notre	désir	commun	de	revitaliser,	désencombrer	et	rafraîchir	notre	''siège	
social''.	La	date	sera	à	déterminer	par	sondage	sur	notre	page	Facebook.	

9.	Prochain	C.A.	
Il	se	Qendra	mardi,	le	26	septembre	à	17h30	à	la	sectorielle.	

10.	Clôture	

PROPOSITION	:		Que	le	C.A.	soit	clos.	
	 Nicolas	propose	
	 Raphaëlle	appuie	
ProposiQon	adoptée	à	l’unanimité	
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